



Verwaltungsgemeinschaft Pfaffing: Abkochverfügung aufgehoben

Beitrag

In der Wasserversorgung der Verwaltungsgemeinschaft Pfaffing wurden bei einer routinemäßigen Beprobung „Enterokokken“ nachgewiesen (siehe Pressemitteilung vom 08.11.2021). In der Gesamtbeurteilung der Lage hat das Staatliche Gesundheitsamt Rosenheim zum Schutz der Bevölkerung am 08.11.2021 entschieden eine Chlorung anzuordnen. Bis diese wirksam ist muss abgekocht werden.

Nachdem gestern (14.11.2021) eine wirksame Chlorkonzentration in allen Teilen des Netzes der Wasserversorgung nachgewiesen wurde, wurde heute (15.11.2021) vom Gesundheitsamt Rosenheim die Abkochverfügung aufgehoben.

Die Chlorung des Trinkwassernetzes wird voraussichtlich noch zwei Wochen fortgesetzt.

Für Rückfragen steht die Verwaltungsgemeinschaft Pfaffing unter der Telefonnummer 08076-9198-35 zur Verfügung.

Weitere Informationen gibt es auch auf den Webseiten www.pfaffing.de und www.albaching.de.

Text und Foto: Verwaltungsgemeinschaft Pfaffing

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Abkochverfügung
2. Albaching
3. Pfaffing
4. Rosenheim